

Este porcentaje le sitúa a la cabeza de España en esta clasificación

# Valderredible perdió casi un 86% de su población entre 1900 y 2001

EUROPA PRESS. Santander

Valderredible fue el municipio español que más porcentaje de población perdió en el último siglo, un 85,75 por ciento, según un informe publicado por el Ministerio de Agricultura y recogido por Europa Press.

Según dicho informe, en términos absolutos, el municipio cántabro perdió entre los años 1900 y 2001 un total de 6.739 habitantes, lo que en este caso lo sitúa en el puesto catorce en un listado de los quince que más población perdieron en España en ese periodo.

El análisis de los municipios que más población han perdido entre 1900 y 2001 apunta que, porcentualmente, y tras Valderredible, se sitúan Pantón (Lugo), donde el número de habitantes cayó un 74,4 por ciento en dicho periodo; seguido de Allande (Asturias) con un descenso del 73,8% y Carballedo (Lugo) con un 70 por ciento menos.



Uno de los festejos populares de Valderredible.

ALERTA

En cuanto a cifras absolutas, el primer puesto lo ocupa La Unión (Murcia), que perdió el último siglo 13.938 habitantes, lo que supone un 18,9 por ciento; Valdés (Asturias), con 11.896 personas menos; el también municipio asturiano de Tineo (-10.756); Fonsagrada (Lugo) con una pérdida de 10.643; Salas (Asturias) con un descenso de 10.591, y Cuevas

de Almanzora (Almería), que perdió 10.086 habitantes en ese periodo. A continuación se encuentran Pantón (Lugo) que ocupa el séptimo lugar con un descenso poblacional de 9.751 habitantes; Piloña (Asturias) con 9.651 vecinos menos; Cangas de Narcea, también en el Principado con una pérdida de 7.521; y Carballedo (Lugo) con 7.190 personas menos.